

# Mauricio Redolés pide explicaciones al Ministerio de las Culturas

El cantautor hizo pública una carta que envió a la titular de esa cartera, Carolina Arredondo, donde acusa irregularidades y "total abandono" por parte de ese ministerio en su búsqueda de apoyo para conmemorar sus 50 años de carrera. Redolés lamenta que las dos presentaciones que hizo al Fondo de la Música de esa cartera hayan sido rechazadas. Denuncia posibles irregularidades y menciona que habría conflicto de interés por parte de uno de los jurados. El músico iniciará hoy en Talca su gira autogestionada, con la que luego irá a Rancagua y Concepción.